



A N F R A G E
an
Frau Bürgermeister Elke Kahr

eingebracht in der Gemeinderatssitzung
vom **19. September 2024** von Klubobmann Mag. Alexis Pascuttini

Graz, am 19. September 2024

Betreff: Hygiene in Barbershops

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

In den letzten Monaten berichteten diverse Medien über eine rasante Verbreitung des Hautpilzes *Trichophyton tonsurans* im Umfeld der sogenannten Barbershops. Als Grund wurde die mangelnde Hygiene genannt, da die Pilzsporen auf den Rasiermessern übertragen werden können. Auch in Graz gibt es zahlreiche dieser Barbershops.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister, namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs folgende

Anfrage

gem. § 16 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

1. Gibt es in Graz bekannte Fälle des Hautpilzes *Trichophyton tonsurans*?
2. Wenn ja, wie viele?
3. Welche Maßnahmen wird die Stadt Graz unternehmen, um für eine strengere Einhaltung der Hygienebedingungen und somit eine Eindämmung des Hautpilzes zu sorgen?